

～学校教育目標～

一人一人の子どもに、平和な未来を築くための「生きる力（学ぶ力）」を育てる教育を実現する

いたわり はげます 平和な学校

しroyama 大すき

長崎市立城山小学校 学校だより

第19号 令和4年10月14日(金)

校長 武末 弘之

本校ホームページ <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

小体会終了！！

12日（水）、爽やかな秋空の下、2年ぶりに長崎市小学校体育大会が開催されました。

9月末から、放課後を中心に全職員が関わりながら練習してきた子どもたちが、それぞれの競技会場に集い、陸上・玉入れ・長縄・バスケットボール・サッカーで、他校と競いました。当然勝ち負けがあり、勝って喜ぶ者もいれば、負けて悔しがる者もいます。しかし、子どもたちはこれまでの練習の成果を存分に発揮しました。そして、多くの種目で「自己・チームのベスト記録」を出しています。練習が始まった頃の自分とは違う、成長した自分になったわけです。これが何よりうれしいことです。

私は、今回の小体会は、自校においてサッカーの観戦をしました。昼頃には、かなり気温が上昇する中でしたが、どの学校の子もたちも懸命にボールを追いかけ、最後まで走り続けていました。人が、何かしらの真剣に、懸命に取り組む姿は、見ているものに感動を与えます。感動を与えてくれた子どもたちに感謝です！

城山小のサッカー（男）は、ホームグラウンドで優勝することができました。その場に立ち会うことができたことも、とてもうれしいことでした。



保護者の皆様には、子どもたちの体調管理等に御配慮いただくとともに、観戦できないために御家庭での応援・声かけもしてくださったことと思います。ありがとうございました。

“収穫の秋”

今日は、1年生がいもほりをしました。1学期につるを植え、水やりや草とりなどの世話をしていたサツマイモの収穫です。

畝にかぶせていたシートをめくり、土の中にかくれたいもを、途中で折らないように、優しく優しく掘っていきました。少し掘っただけで、とても大きないもが姿を見せ、大喜びの子どもたちでした。ここまでに、たくさんの人たちの手が入っていることにも思いを巡らせてほしいと思います。来週の木曜日（20日）には【焼いも】をする予定です。



重量級のいもがたくさん収穫できました！

【あはは運動】「あいさつ・へんじ げんきよく!」「はやね・はやおき・あさごはん!」「はきものそろえ いいきもち!」